

Niño de 3 años sufre una paliza por dos de sus compañeros.

Escrito por ByM - 15/10/2013 10:34

Una madre denuncia que a su hijo de 3 años le han dado una paliza dos compañeros de clase

Leo esta noticia y me parece terrible.

Dónde vamos a llegar! Qué tipo de educación dan algunos padres o qué tipo de padres andan por ahí sueltos!

Un alumno de 3 años de la escuela Pedralta de Santa Cristina d'Aro -Gerona- está en tratamiento psicológico después de la paliza que sufrió el 8 de octubre en horario lectivo, cuando dos compañeros de su curso lo golpearon en el patio.

Los niños que le propinaron la paliza le rompieron un diente y le abrieron el labio superior, ha informado la madre del niño agredido, María Ángeles Martínez.

Martínez ha explicado que recogió a su hijo, como es habitual, a las 16.30 horas y las maestras le comunicaron que el chico había recibido "un golpe" pese a que presentaba heridas de gravedad.

la madre acudió al Hospital de Palamós donde el informe médico indica en el diagnóstico que el niño tenía contusiones y un diente fracturado, concluyendo que el chico sufrió un "abuso".

El día siguiente, según Martínez, la dirección de la escuela comunicó a la familia que, tras este hecho, uno de los alumnos que golpeó al niño se cambiaría de grupo de P-3 para que ninguno de los dos causantes de la paliza vuelvan a coincidir con el agredido en la misma aula.

Pese a ello, Martínez ha recordado que su hijo no ha vuelto al colegio desde la semana pasada y que ha necesitado atención psicológica, "porque tiene miedo y se hace sus necesidades encima". La madre ha añadido que más familias de la escuela comparten la preocupación de que los dos niños responsables de la agresión continúen estando en la clase con el resto de los alumnos de P-3.

Os dejo el enlace a la noticia:

<http://www.elnortedecastilla.es/rc/20131015/mas-actualidad/vida-ocio/madre-denuncia-hijo-anos-201310142226.html>
